
Помнить о прошлом 

«Ступени Памяти» - военно-исторический Центр открыл свои двери 

для детей и взрослых 22 октября, и с этого времени он не пустует: проходят 

экскурсии, на которых побывали все ученики нашей школы и их родители. 

Здесь, в военно-историческом Центре, побывали учителя и директора других 

школ, а 29 ноября в музее состоялось награждение тех людей, кто внес вклад 

в создание и открытие этого центра. На церемонии награждения 

присутствовали и мы, журналисты школьной газеты. Я взяла интервью у 

Олькиной Екатерины Петровны, работника нашей школы. 

Корр.: Здравствуйте, меня зовут Панчук Дарья, я корреспондент школьной 

газеты «Пластилиновое небо», можно задать вам несколько вопросов? 

Е.П.: Здравствуйте, конечно, можно! 

 

 
 

Корр.: Что для вас значит военно-исторический центр? 

Е.П.: Этот центр значит очень многое для меня. В первую очередь, это 

память о тех, кто прошел дорогами войны. Моя мама прошла войну, в 39-ом 

она осталась без родителей. Попала в детский дом, помнит бомбежки, окопы, 

голод, она часто мне рассказывала о своем тяжелом детстве. Также у меня 



дядя прошел войну, в 18 лет его забрали на фронт, он участвовал во многих 

сражениях и дошел до Берлина.  Поэтому военно-исторический музей многое 

для меня значит. Школа очень постаралась, открыв такой центр. 

Корр.: Какой вклад вы внесли в центр? 

Е.П.: Мы постарались окультурить его, помогали делать ремонт, чтобы 

поддерживалась вся военная тематика и, я думаю, вышло неплохо. 

Корр.: Да, это действительно так. Что вам нравится в военно-историческом 

центре? 

Е.П.: Мне нравится атмосфера. Еще мне понравилось, как люди отнеслись к 

нему, с каким азартом организовали ремонт, дети приносили экспонаты. 

Ничего бы не произошло без Любови Андреевны, спасибо ей огромное. Все 

хорошо потрудились. 

 

 
 

Корр.: Как вы думаете, важна ли память о прошлом? 

Е.П.: Очень даже! Я думаю хорошо, что открыли такой центр, надо, чтобы 

дети знали исторические события и помнили о тех, кто участвовал в войне. 

Корр.: Вы считаете себя патриотом? 

Е.П.: Да, я патриотка, всегда была ей. И считаю, что дети нашей школы тоже 

патриоты. Я работаю в школе два года и замечаю, что наши дети не такие уж 



и плохие, как все говорят, наши дети патриоты, они помнят об этом 

страшном событии. 

Корр.: Что вы можете пожелать юным патриотам? 

Е.П.: Я думаю, что всему свое время. Будьте честными, добрыми, 

открытыми, любите свою родину. Патриотизм придет сам. 
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